
ふな にじゅうはちの、けいろあんないです。

ふな にじゅうはちは、ふなぼりえきまえと、

しのざきえきまえを、むすぶろせんで、とちゅ

う、まつえよんちゅうとおりを、けいゆします。

ふなぼりえきまえから、しのざきえきまえまで

の、ていりゅうじょは、ふなぼりえきまえ、ふ

なぼりすぽーつこうえんまえ、まつえろくちょ

うめ、まつえこみゅにてぃかいかんまえ、いち

ょうなみきどおり、にしいちのえよんちょうめ、

まつえよんちゅうどおり、まつえだいよんちゅ

うがっこうまえ、おおすぎひがししょうがっこ

うまえ、にしいちのえにちょうめ、にいほりい

っちょうめ、はるえだんちまえ、にしみずえい

っちょうめ、しのざきまちななちょうめ、しの

ざきえきまえと、なります。

おりかえしの、しのざきえきまえから、ふなぼ



りえきまえまでの、ていりゅうじょは、しのざ

きえきまえ、しのざきまちななちょうめ、にし

みずえいっちょうめ、はるえだんちまえ、にい

いほりいっちょうめ、にしいちのえにちょうめ、

おおすぎひがししょうがっこうまえ、まつえだ

いよんちゅうがっこうまえ、まつえよんちゅう

どおり、にしいちのえよんちょうめ、いちょう

なみきどおり、まつえこみゅにてぃかいかんま

え、まつえろくちょうめ、ふなぼりすぽーつこ

うえんまえ、ふなぼりえきまえと、なります。

いじょうで、ふな にじゅうはちの、けいろあ

んないを、おわります。

しょうさいな、けいろについては、とえいこう

つう おきゃくさませんたーへ、おといあわせ

ください。

でんわでのおといあわせは、とえいこうつう



おきゃくさませんたー でんわばんごう、ぜろ

さん、、さん はち いち ろく、、ごー なな

ぜろ ぜろ です。


